

Westdeutscher Rundfunk 50600 Köln

Herrn Hans Haußmann

Chefredakteurin Fernsehen

Sonia Mikich

Appellhofplatz 1 50667 Köln

Per E-Mail

Köln, 13. August 2015

Ihre E-Mail vom 02.08.2015

Sehr geehrter Herr Haußmann,

ich freue mich sehr, dass Sie meine Moderation sehr positiv bewerten; vielen Dank für Ihre netten Zeilen.

Als Journalistin möchte ich immer verschiedene – gerne auch kontroverse - Sichtweisen aufzeigen und zum Nachdenken anregen. Gerne nimmt man dafür in Kauf, auch einmal anzuecken und gegen den Strom zu schwimmen. So habe ich auch für diesen Kommentar einige heftige Kritik geerntet.

Über Ihr Lob, mit meinem Kommentar (zu den Geschehnissen in einem Land, das ich liebe) ins Schwarze getroffen zu haben, freue ich mich jedoch besonders.

Bleiben Sie uns ein treuer Zuschauer.



Sonia Seymour Mikich